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PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.-… (Inaudible) Es en la concordancia en lo establecido de 
elevar los sueldos precarios que aún padecen los trabajadores al 
servicio del Estado, de base sindicalizados. 
 
Un mensaje también para la estabilidad económica que es 
sumamente importante para el país, llamando al empresariado a la 
inversión y a la seguridad de la misma, esto refleja comportamiento 
centrado y también un llamado a quien colabora con el presidente 
López Obrador de ser mesurados, medir sus comentarios, que a 
veces alteran y también imponen el nerviosismo al país entero; creo 
que es una posición gradual de una Cuarta Regeneración. 
 
PREGUNTA.- ¿Da un mensaje que tranquiliza al sector laboral? 
 
RESPUESTA.- Desde luego que sí, hay estabilidad laboral, lo dijo 
como candidato triunfador el día 3 de julio, en donde le dio la 
estabilidad, reiterando el compromiso de respetar íntegramente los 
derechos de los trabajadores de base, sindicalizados, esto es una 
circunstancia prioritaria para los trabajadores, en el caso de los que 



2 
 

le servimos a nuestra sociedad desde las instituciones de la 
República.  
 
PREGUNTA.- ¿Trabajará de la mano con el presidente?  
 
RESPUESTA.- Vamos a trabajar coordinadamente, muy 
institucionalmente, con respeto mutuo, privilegiando el diálogo. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay preocupación por las dependencias que saldrán de la 
Ciudad de México? ¿Los trabajadores se ven desprotegidos? 
 
RESPUESTA.- Se concluye y les quiero ser muy enfático, se van por 
voluntad de los trabajadores, respetando la unidad en el seno 
familiar, ahí concluimos esta situación que estaba un tanto dispersa 
y el nerviosismo con las familias. 
 
No estaremos en contra de la descentralización, estaremos a favor 
que encuentre, los que voluntariamente decidan trasladarse al 
interior del país, en mejores condiciones de vida. 
 
PREGUNTA.- ¿Ya hay algún calendario? ¿Ya está calendarizada la salida 
de las dependencias? 
 
RESPUESTA.- De ninguna manera, pondremos en la mesa cada una 
de las instituciones, velando por la integridad, insisto, de la familia 
de los trabajadores al servicio del Estado que laboran en la capital 
del país. 
 
PREGUNTA.- ¿Y qué va a pasar? por ejemplo, se señala que hay una, 
creo en Tlaxcala, que ya se va y que ya está lista para operar allá. 
 
RESPUESTA.- Solamente los funcionarios estarán haciendo estudios 
relativos, a eso se limita el inicio de la descentralización. Los 
trabajadores de base estaremos firmes, arraigados en la Ciudad de 
México, y, solamente repito, insisto, que quede muy claro, 
voluntariamente podrán optar por irse al interior del país con su 
familia.  
 
PREGUNTA.- ¿Hay un plazo para que esta…? 
 
RESPUESTA.- No hay tal, no hay plazo. Hay un diálogo abierto 
solamente. 
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PREGUNTA.- ¿Se vio afectado el bono de fin de sexenio? 
 
RESPUESTA.- Ya se está pagando, el bono y los incentivos 
económicos de fin de año que se llaman Vales de despensa, que 
ascendieron este año a 12 mil 100 pesos, y tres mil pesos del 
llamado bono sexenal.  
 
PREGUNTA.- ¿Me podría dar un comentario? ¿Cómo vio el mensaje del 
presidente? 
 
RESPUESTA.- Bueno, hablando de estabilidad laboral a los 
trabajadores que se representan, hablo por la central FSTSE, en 
donde por el contrario, habremos de implementar acciones de 
instalación, de actos que superen el ingreso precario que existe 
actualmente, lo dije muy claro, vamos a incrementar los salarios 
bajos. 
 
Esto alimenta, le da capacidad de compra a los trabajadores que 
representamos. 
 
PREGUNTA.- Señor, esta descentralización de la que habla el 
Presidente ¿afecta la burocracia de alguna manera? 
 
RESPUESTA.- No, ha sido un diálogo constante desde que se 
pronunciaron por una descentralización y concluyó que se hará 
voluntariamente, en el hecho mismo de proteger la unidad del seno 
familiar. 
 
PREGUNTA.- ¿Se han dado renuncias en la burocracia de personas que 
tuvieran mejores condiciones salariales de las que se han topado por 
causa de esta decisión del Presidente de poner topes a los ingresos?  
 
RESPUESTA.- Pues exclusivamente al personal de altos salarios, el 
personal considerado como de confianza, los trabajadores de base, 
de base sindicalizados permanecen con una estabilidad laboral real, 
al cien por ciento, con el aval del Presidente López Obrador.     
 
PREGUNTA.- ¿Con qué opinión se va de este mensaje que pronunció hoy 
el Presidente? 
 
RESPUESTA.- Con una circunstancia no tan sólo de esperanza, sino 
de certidumbre en mejorar las condiciones de millones de 
mexicanos que esperan el alcance de un trato de igualdad.    
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PREGUNTA.- Hay quienes piensan que genera incertidumbre frenar o 
revertir las reformas estructurales y este tipo de cosas, ¿cuál es la 
percepción? 
 
RESPUESTA.- La percepción que les expreso: esto debe ser gradual, 
estudiado con las partes; me opongo a acciones que se consideren 
que se deben optar por ser inmediatas. 
 
Hay que conservar una posición más cauta, medida para que no haya 
tropiezos como los que desafortunadamente han ocurrido en estos 
meses.  
 
Muchas gracias.  
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